

# PRESS RELEASE



# COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

No 91

POUR PUBLICATION IMMEDIATE  
LE JEUDI 10 DECEMBRE 1964.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, annonce la nomination de M. Christopher Campbell Eberts comme chef du Protocole au ministère des Affaires extérieures. M. Eberts succède à M. H. F. Davis, qui a été nommé adjoint spécial au Bureau du Conseil privé.

M. Eberts est né à Montréal le 5 mai 1913. Il a fait ses études à l'Université Bishop et à Oxford, où il était boursier Rhodes en 1938. Admis au ministère des Affaires extérieures en 1940, il a fait partie de la légation du Canada auprès des gouvernements alliés à Londres, il a été affecté à l'ambassade du Canada à Mexico, il a représenté le ministère et fait fonction de secrétaire canadien à la Commission mixte permanente de défense. En 1951-1952, M. Eberts a été détaché auprès du secrétariat du Cabinet, où il fut secrétaire adjoint et secrétaire du Comité du Cabinet pour la défense.

En 1953, M. Eberts fut nommé consul général du Canada à San Francisco, poste qu'il occupa jusqu'en 1960. Il devint alors haut-commissaire du Canada au Pakistan et resta à Karachi jusqu'en 1963. Il a aussi été sous-secrétaire d'Etat adjoint par intérim aux Affaires extérieures, d'avril à octobre 1963 et de février à mai 1964. Son affectation la plus récente a été au poste de coordonnateur de la visite de la Reine.

M. Eberts est marié. Il a trois enfants.